



Propuestas dañinas

Hugo E. Gamboa Cabrera

El señor Gustavo Petro sigue con sus propuestas populistas que, de alguna manera, agarran algo de pueblo, esa partecita del país que vota sin analizar ni digerir, esos que lo ven como veían los cubanos a Fidel cuando llegó al poder, carismático y salvador o, cuando Chávez, después de ser indultado por Rafael Caldera, viejo bien intencionado pero inocentón, se hizo elegir hablando mal de los ricos y de la corrupción en un país como Venezuela, adónde fueron a parar miles y miles de colombianos, antes de Chávez, esperanzados en mejores logros gracias según se decía, a la riqueza del país hermano y a su gran producción de **petróleo**, lo cual era cierto.

Muchos de esos colombianos se nacionalizaron allá pero, con el chavismo en el poder y la degradación social y económica, regresaron a Colombia, dejando abandonadas sus casitas y otros enseres.

Pues bien, Petro, con sus propuestas de acabar con **Ecopetrol** y reemplazar su exportación con aguacates hass, así como con los ingenios azucareros y otras empresas, dijo en campaña pasada que nadie podía ser dueño de más 65 metros cuadrados para vivir, amén de la emisión de hillatas di-zque para "controlar la riqueza" día últimamente, como para impresionar más incautos, que como presidente solo le aplicaría impuestos a cuatro mil colombianos, supuestamente ricos, con empresas propias, esos que brindan empleo, lo cual significaría que tendríamos otra nación como las que ya sabemos, sin empresas, sin producción, sin pensiones, lo cual, me imagino, pondría a caminar a muchos compatriotas buscando fronteras para salir a rebuscarse un "mejor futuro". El problema es que la mayoría de esas fronteras corresponden a países con gobiernos de izquierda que están en situación lamentable.

Por cosas como esas, el señor Gustavo Bolívar, quién trata a la policía de "cerdos" y a Colombia de "platanal", perdió el afecto, junto a su jefe político, de sus aliados ideológicos, se ganaron el temor y terror de gran parte de la población nacional, que han abierto ojos y oídos para no seguir con un proyecto que, seguramente, veían como alternativa política.

0 Comments Sort by [Oldest](#) ▾

 Add a comment...

 Facebook Comments Plugin

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS **HUGO GAMBOA**

Domingo 25 de Julio, 2021



De la anomia a la resiliencia

Rosa María Agudelo

Cali es una ciudad resiliente, una ciudad con la capacidad de salir de las situaciones adversas con resultados positivos. Hemos afrontado con éxito los embates del narcotráfico, del paramilitarismo, de la guerrilla y de las crisis económicas. Por primera vez enfrentamos la anomia. ¿Anomia? El término se utiliza para señalar sociedades que sufren un caos debido a la ausencia de reglas. La anomia se presenta cuando ocurre un conflicto social que lleva a un sector a desconocer la legitimidad de la autoridad. Condición en la que es posible se presente lo que se llama la anomia boba, que implica situaciones sociales en las que todos resultan perjudicados.

La anomia y la ilegalidad terminan fusionándose. Algunos investigadores asocian la anomia social con la perdida de esperanza de los individuos.

Todo lo contrario, en las sociedades resilientes sus miembros tienen una visión compartida de futuro, un sentido común, que les permite interpretar y encausar los acontecimientos negativos para construir bienestar. ¿Será la anomia de Cali una situación coyuntural? Estoy segura que sí pues veo una gran capacidad para rescatar el trabajo comunitario y de construir un escenario que le devuelva la esperanza a quienes la han perdido.

Hace mucho no veía un trabajo tan arduo de las entidades públicas, las empresas privadas, los gremios, la academia y los líderes para reencontrar el rumbo. No será fácil porque hay confusión, desconfianza y sobre todo muchos agitadores que lo que quieren es que la anomia se apodere de nosotros.

Sin embargo, con lo que no cuentan es que históricamente hemos tenido la capacidad de ponernos en los zapatos de otros para buscar las soluciones y esta vez no será diferente.

0 Comments Sort by [Oldest](#) ▾

 Add a comment...

 Facebook Comments Plugin

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS **ROSA MARÍA AGUDELO**

Viernes 23 de Julio, 2021

No hay más artículos para cargar

OTRAS NOTICIAS



COLUMNISTAS
Haití, vacío de poder y colapso...
Haití el primer país en lograr la independencia, de l...



COLUMNISTAS
Propuestas dañinas
El señor Gustavo Petro sigue con sus propuestas...



COLUMNISTAS
De la anomia a la resiliencia
Cali es una ciudad resiliente, una ciudad con la capacidad de...



COLUMNISTAS
Como superar el duelo por una...
Esta palabra retumba el corazón. Hoy por hoy, es una palabra...



COLUMNISTAS
La gente de bien y los no...
Si para algo nos ha servido la combinación de...



COLUMNISTAS
Voto en blanco
El voto en blanco es una herramienta democrática muy...

